

## Antonio José Verdú será el nuevo párroco de Santa Ana

30/09/2020



El párroco estaba en la iglesia de San Bartolomé.

El nuevo párroco de Santa Ana será **Antonio José Verdú**, procedente de la iglesia de San Bartolomé de Petrer. Su nombramiento fue una decisión adoptada por el Obispo de la Diócesis de Orihuela-Alicante, Jesús Murgui, que a su vez ha nombrado ya a un **nuevo sacerdote en la localidad de Petrer**, responsabilidad que recaerá en **Miguel Cano Crespo** de la iglesia de San Rafael en Alicante.

La incorporación de Antonio José Verdú a la iglesia de Santa Ana se producirá oficialmente el próximo **17 de octubre**. Un día antes se despedirá de sus feligreses, concretamente el 16 de octubre coincidiendo con el

**último día de la novena a la Virgen del Remedio.**

Antonio José Verdú ha declarado que ha aceptado esta decisión porque así se lo propusieron, aunque **"en principio me pilló un poco asustado por la magnitud de esta importante parroquia, pero también ilusionado y con ganas de trabajar"**. También ha destacado que existen muchos lazos de unión entre ambas poblaciones, de hecho en alguna ocasión ha sustituido a sus compañeros al tener que oficiar alguna misa en el conocido templo de Santa Ana.

Verdú nació en Novelda, llevaba siete años como vicario y cuatro de párroco en Petrer. En relación a esta

población ha manifestado que **"aquí he estado muy agosto, mucha gente me ha apoyado en todo momento"**. Antes de dejar su antigua parroquia se ha propuesto "cerrar asuntos para que el nuevo párroco de Petrer se encuentre con la situación arreglada", señala.

El anterior párroco de Santa Ana, [Juan Agost](#) cesó el pasado mes de junio, siendo Carlos Mendiola su sustituto en periodo de interinidad hasta que fue nombrado párroco en Aspe. Por entonces estaba previsto que el sacerdote Francisco Beltrán de Ibi se incorporase el 4 de octubre a la iglesia de Elda, circunstancia que no será posible por motivos de salud. Su lugar lo ocupará Antonio José Verdú, un cura conocido por su gran afición a la fotografía y su presencia en distintos actos y celebraciones de la ciudad, especialmente en los desfiles de Moros y Cristianos. Precisamente, en 2017 una de sus imágenes fue premiada convirtiéndose en la portada del cartel de fiestas de ese año, motivo que le llena de

satisfacción.

También es conocida su afición al fútbol, por lo que se le suele ver haciendo deporte con la camiseta de su equipo el Real Madrid, aunque afirma que **"se lleva bien con los hinchas de todos los equipos"**.



Reparto de panes por la fiesta de San Antonio.